



## Einblicke in zeitgenössisches Wohnen

Steten Zulauf hatten die Objekte, die in diesem Jahr für die „Architektouren“ der Bayerischen Architektenkammer ausgewählt worden waren. Im Fokus der Besucher standen neben öffentlichen Einrichtungen private Wohnhäuser und auch alternative Wohnformen, wie das genossenschaftliche Wohnen im Mehrgeneratio-

nenhaus am Alfons-Beckenbauer-Weg 2 in Schönbrunn (Bild). Das große Interesse der Besucher an allen Stationen beweist, dass der Sinn für qualitativvolles Bauen durch Veranstaltungen wie die „Architektouren“ gestärkt und gefördert werden kann.

Foto: Rita Neumaier